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Liebe Mitglieder 
 
Ein ereignisvolles Jahr ist zu Ende, bereits stehen wir wieder im ersten 
Abschnitt des neuen Jahres, zu dem ich Euch allen nur das Allerbeste 
wünsche.  
 
Zusammen mit meinen sechs Vorstandskolleginnen und Kollegen durfte ich 
auch dieses Jahr an vorderster Front für unsere Ortsgruppe mit dabei sein. Fünf 
Vorstandssitzungen, zwei davon zusammen mit der TK „Neuer Hundeplatz“ und 
zwei zusätzliche TK-Sitzungen „Neuer Hundeplatz“  waren dazu nötig. Geprägt 
wurde das Vereinsjahr sicher durch die Suche nach einem neuen Hundeplatz, 
dem erfreulichen Besuch des Übungsbetriebes und unseren Vereinstätigkeiten. 
 
Neuer Hundeplatz 
Die schlechte Nachricht gleich vorneweg. Die Politische Gemeinde Flawil hat 
unser „Baugesuch – Umnutzungsgesuch“ des Grundstückes Nr. 1059 und 1060 
in Oberglatt – Flawil in allen Punkten abgeschmettert. Kernargumente, die 
dagegen sprachen, waren folgende: besonders wertvolles Ortsbild mit fünf 
Kulturobjekten, welche durch dieses, von uns beanspruchte Land, geschützt 
wird – Bauten und Anlagen wie vorgesehen seien nicht Zonenkonform – 
Anpassungen an Zonenplanung seien nicht möglich.  
Mit diesem Bescheid sind wir gezwungen, wieder ganz von Vorne anzufangen, 
die Zeit wird knapp, innovative Lösungen sind also gefragt. Bereits an unserer 
ersten Sitzung vom 23. Januar stand dieses Traktandum wiederum zuoberst 
auf der Liste. Näheres dazu werden wir Euch daher bereits heute an unserer 
HV mitteilen können.  
 
 
Auch Positives 
Wart Ihr dabei, als wir 25 Boxerhunde auf dem Übungsplatz zählten? – Nein, 
nicht in einem Jahr, nein wirklich, an einem Abend! Jürg Färber durfte mit einer 
grossen Anzahl „GOLD-Hundeführern“ die Abende gestalten. Dorothea 
Schindler konnte sich einer kleinen Schar motivierter Zweier und Dreier 
widmen. Unser Hauptübungsleiter Andy Flütsch, zusammen mit Werner Preisig, 
hatten alle Hände voll zu tun mit den Erstlingen, welche in diesem Jahr sehr 
zahlreich vertreten waren. Alles in Allem ein sehr gutes Jahr, mit motivierten 
Hundeführern und Hunden und einem sehr guten Team an Übungsleitern, 
beiden Gruppen danke ich herzlich für ihr Engagement, welches 
schlusssendlich unseren Hunden zu Gute kommt. Selber durfte ich dieses Jahr 

Susanna Roth Seite 1 23.03.2009 



Susanna Roth Seite 2 23.03.2009 

wieder zwei Junghundekurse durchführen, alle „Neu“-Hundeführer sind danach 
unserer OG beigetreten, das freut mich ganz besonders.  
 
Prüfungen / Anlässe 
Der disziplinierte Übungsbesuch zeigte sich auch darin, dass wir einige Teams 
an diversen Prüfungen begrüssen durften. Näheres dazu erfahrt Ihr im 
Jahresbericht des Übungsleiters.  
Dieses Jahr war auch geprägt von vielen Anlässen, an denen wir teilgenommen 
oder die wir ausgeführt hatten. Angefangen bei der „3-Königswanderung“ 
unserer Voralberger Boxerfreunde vom 6. Januar - gefolgt von der 
Hauptversammlung am 8. März - unserer AD-Prüfung vom 30. März - standen 
am 10. Mai Spalier bei Milenas und Pascals Hochzeit - trafen uns am 25. Mai 
zum Brunch bei Musik und mit unseren Nachbarn - führten am 14. Juni eine 
sehr erfolgreiche ZTP-Prüfung durch – starteten am 20. September in unser 
Boxer-Weekend (Markus und Jenny Knecht auch diesmal wieder ein 
„HERZLICHES DANKE“ für die Organisation) – führten die Herbstprüfung vom 
26. Oktober durch – besprachen an der Hündelersitzung vom 12. November 
das aktive Geschehen und beschlossen das Jahr mit dem Schlusshöck vom 29. 
November.  
Zusätzlich nahmen auch einige Clubmitglieder an einer oder gar mehreren 
Ausstellungen im In- und Ausland teil. Speziell erwähnen möchte ich die 
Hundemesse in Winterthur vom Februar, bei welcher der SBC unsere 
Hunderasse vorstellte und wir von der OG mit drei Boxerwelpen und einer 
Hündin vertreten waren und beste Werbung anbringen konnten.  
 
Kulinarische Freuden 
Dank unserem treuen Kioskteam kamen wir auch diese Saison jeden Mittwoch 
Abend in den Genuss eines kulinarischen Leckerbissens und niemand musste 
verdursten. Unserer „Chefköchin“ Margrit Zuliani, Nelly Decasper als 
Kioskführerin und Claudia Näf für ihren Service danke ich ganz ganz herzlich 
für ihren Einsatz zum Wohle aller. Nelly und Margrit werden ihre Tätigkeit Ende 
2009 nun definitiv einstellen, geniessen wir also noch ein Jahr ihre Kochkünste 
und Nellys flinke Hände beim Servieren. 
 
Mitglieder und Vorstand 
Meinen Vorstandsmitgliedern danke ich sehr herzlich für ihren grossen Einsatz, 
den sie immer wieder leisten, ganz egal, wo es gerade brennt und dringend 
etwas erledigt werden muss. Unterstützt wurden wir auch dieses Jahr wieder 
von den TK-Mitgliedern, welche sich um einen neuen Hundeplatz bemühen. 
Meinen Dank richtet sich also speziell auch an Rolf Schäublin und Emil 
Schneider.  
Selber wieder Besitzerin einer temperamentvollen Boxerhündin, bin ich nun 
wieder regelmässig auf dem Hundplatz anzutreffen. Die Kameradschaft 
untereinander, die gemeinsamen Interessen in Sachen „Hund“ bedeuten mir 
viel und ich geniesse die Gemeinschaft in unserer Ortgruppe. Dazu trägt jeder 
von uns bei, wir alle bilden das Dach unseres Vereins, halten wir Sorge dazu.  
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